



Mieten in Corona-Zeiten

Mit Enttäuschung hat die AL zur Kenntnis genommen, dass es National- und Ständerat nicht geschafft haben, einen Mieterlass oder wenigstens Mietreduktionen für wegen Corona geschlossene Betriebe und in finanzielle Not geratene Mieterinnen und Mieter zu beschliessen. Da auch der Bundesrat in dieser Angelegenheit nicht aktiv wird, bleibt uns vorläufig nur an die Solidarität der Vermieter zu appellieren, sofort auf ihre Mieterinnen und Mieter zuzugehen und eine faire Lösung auszuhandeln. Und etwas Zweites können wir tun, wir können mit gutem Beispiel vorangehen. So hat ein AL Mitglied, selber Hausbesitzer – ja das gibt es – gleich am ersten Tag der Geschäftsschliessungen dem bei ihm eingemieteten Kosmetiksalon die Miete für die Dauer der Schliessung vollständig erlassen.

Mietfragen waren schon immer ein Kernanliegen der AL und sind es in der gegenwärtigen Krise erst recht. Wenn sich die Hauseigentümer nicht schnell bewegen, wird die AL Vorstösse, wie die eben im Bundesbern abgelehnten, unterstützen und auf kantonaler und kommunaler Ebene eigene Vorlagen einbringen. Viele AL Mitglieder sind auch im Mieterverband aktiv und vertreten dort wirksam die Interessen der Mieterinnen und Mieter.

Weitere Informationen: www.al-oberengstringen.ch/

Kontakt: oberengstringen@al-limmattal.ch